

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat Josef Schmid
Stadtrat Manuel Pretzl
Stadträtin
Beatrix Burkhardt

ANFRAGE
28.03.14

Zukunft des SV Stadtwerke München an der Lauensteinstraße

Im Zusammenhang mit der Errichtung eines Ausbesserungswerkes auf dem o.g. Gelände der Stadtwerke München sollte sich der künftige Nutzer des Werks, Veolia, zur Hälfte an der Neugestaltung des Vereinsgeländes des SV Stadtwerke, das sich ebenfalls dort befindet, beteiligen. Die Arbeiten wurden bereits begonnen.

Seit sich Veolia von diesem Standort zurückgezogen hat und damit keine Verpflichtung mehr für Veolia besteht, sich am Umbau des Sportgeländes zu beteiligen, bangt der Verein um seine Zukunft.

Offenbar wurde vor einigen Tagen ein absoluter Baustopp verfügt, die Arbeiten nicht fortgeführt. Es besteht zur Zeit keine Trainingsmöglichkeit für die Fußballabteilung. Zudem wurde festgestellt, dass das Hallendach marode sei und ebenfalls erneuert werden müsste, jedoch wurde ein Jahr zuvor der komplette Hallenboden erneuert. Wenn nichts unternommen wird, so die Angst des Vereins, wird es den Traditionsverein (über 80 Jahre) bald nicht mehr geben.

Daher fragen wir nach dem Sachstand in o.g. Angelegenheit.

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Manuel Pretzl
Stadtrat

Beatrix Burkhardt
Stadträtin